
VENID A MI TODOS LOS QUE ESTAIS 

TRABAJADOS Y CARGADOS, Y YO OS 

HARE DESCANSAR 

 

EN ESTE MUNDO, VI Y ME LLENE DE LOS 

“TESOROS” SINGULARES, QUE NOS DA EL 

PLACER, PORQUE CORRI TRAS DE ELLOS, 

Y PERDI EL “SENDERO” DE LA FELICIDAD 

Y NO SABIA A DONDE IR. 

                              

PERO FUE JESÚS QUIEN ME DIO SU ABRAZO 
DE PERDON Y “AMOR” 
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RECUERDOS DE MI INFANCIA, Y 

MI DULCE CONVERSION 

 El niño Pepito, nació y se crió en un pequeño pueblo de la 
huerta Murciana, sus padres eran un “PEQUEÑO” hombre de 
huerta, viudo con cuatro hijos pero grande en sentimientos y 
en el sentido del respeto y la honradez, su madre, la 
SOLTERONA del pueblo donde los años pasaban, pero ese 
hombre NUNCA LLEGABA, pero Dios le dio la oportunidad de 
dar rienda suelta al corazón y por AMOR a esas criaturas, a 
las cuales su madre ya les faltó, no lo pensó mucho y dejó que 
solo actuara la fuerza del corazón, pues se casó con el viudo, 
aunque en ellos estaba ausente el AMOR. El niño Pepito ya 
tenía cuatro hermanos, cuando él nació, se fue criando y 
formando rodeado de una gran familia, la cual le dio mucha 
felicidad y mucho amor, su contacto cada día era CON LA 

HUERTA, los árboles, las acequias, los pájaros, con LOS PINOS 

DE SU PUBLO, con los piñones que recogía del suelo, que de 
los pinos cayó, los cepos que ponía para la MERLA Y EL 

GORRION, y como niño feliz, jugaba, jugaba, y jugaba 
IGNORANDO por completo el mundo que le rodeaba, el de 
los ADULTOS, pues todavía él no conocía, este mundo tan 
complicado, pero qué mucho más tarde, EL DESCUBRIO Y 

LO VIVIO. Le educaron a tener respeto, le enseñaron y le 
hablaron de RELIGION, le hablaron en su parroquia el cura, 
D. Andrés, y los Salesianos le enseñaron lo que era la Palabra 
de Dios, su Madre y sus primas las monjas también le 
transmitieron enseñanzas de respeto y del TEMOR DE DIOS, 

hizo como no, su PRIMERA COMUNION. Tuvo una hermana y 
un cuñado los cuales en su vida, “UNA HUELLA DE AMOR Y 

FELICIDAD LES DEJO”, y aunque crecía entre juegos, entre 
los pinos del pueblo y era tan feliz como NIÑO INOCENTE, 
pues ya que no se hacía preguntas las cuales su vida 
complicara, pero JAMÁS, JAMÁS A ESE JESUCRISTO AL QUE 

SIEMPRE LE HABLARON, “EL CONOCIO”. El niño creció, y 



dejó y perdió ESA INOCENCIA LA CUAL TENÍA DE SU MIÑEZ, 
y de sus recuerdos ya poco quedó, pues el mundo le robó el 
cariño y felicidad CON SUS TRAMPAS DEL PLACER, ¿DONDE 

ESTABA AHORA EL “PEPITO”, ESE NIÑO DE LA MERLA Y EL 

GORRION? Ya del niño Pepito quedaba una vieja nostalgia, 
la cual quedaba anulada por el hombre que el mundo había 
creado, y que perdió el camino de LA FELICIDAD Y NO SABIA 

A DONDE IR, ¿DONDE ESTABA AHORA EL NIÑO FELIZ? no 
toda la culpa al mundo hay que echársela, pues él en SU 

LIBERTAD mal enfocada, también DEL MAL PARTICIPO. El 
caso es que el mundo y él, y él y el mundo, EN UN MUERTO 

SE CONVIRTIÓ, pues cuando en tu interior y en tu Espíritu no 
está la vida, hay AUSENCIA DEL AMOR, y no hay lugar más 
solitario del mundo, que un corazón donde esté ausente él 
AMOR, LA FELICIDAD, Y LA ILUSION, y el compararlo con un 
muerto, es la mejor comparación. 

El viejo Pepito tenía en su casa, en una estantería, una 
BIBLIA a la cual por los temas interesantes de los OVNIS, y 
por la búsqueda de haber si encontraba LA VERDAD, a ese 
libro él se agarró, NO POR RELIGION, NI PORQUE NADIE LE 

DIJERA, TOMA “COGELO”, solo fue por curiosidad, y por la 
búsqueda sobre LOS OVNIS, pues en ella se dice que un 
hombre llamado Elías subió al cielo en un carro de fuego (2ª 
de Reyes 2:11), pero él pensó, ESO ERA UN OVNI, pues lo tenía 
bien claro. Y ese fue el motivo por el que EL VIEJO PEPITO, 

comenzara a leer una Biblia, por el tema OVNI. Y en ese 
MOMENTO Y DIA, sucedió lo siguiente: 

VI TESOROS SINGULARES EN ESTA TIERRA DEL PLACER, 

CORRI TRAS ELLOS MAS E AQUÍ PERDI EL SENDERO DE LA 

FELICICIDAD Y NO SABIA A DONDE IR, PERO UN DIA QUE 

AGARRE CON MIS MANOS UNA BIBLIA, BUSCANDO EN SUS 

PAGINAS PARA LLENAR EL GRAN VACIO QUE SE HABIA 

PRODUCIDO EN MI, ME ENCONTRE CON UN “CRISTO AMOR 

VIVO”, AL CUAL YO NUNCA JAMÁS CONOCI, ES IMPOSIBLE 



EXPLICAR LO QUE DENTRO DE MI YO SENTI, PUES YA EL 

AMOR Y LA FELICIDAD, SE HABIAN ADUEÑADO DE MI. 

Ese día, en ese preciso momento, en presencia de su esposa 
que aunque eran marido y mujer estaban muy alejados el 
uno del otro, NACIO UNA NUEVA CRIATURA EN CRISTO 

JESUS, Y ESE FUE SU BENDITO DIA al abrir la Biblia se abrió 
en la siguiente página: Evangelio de San Juan el Capítulo 3 
del Nuevo Testamento, donde Jesús le dice a un hombre 
llamado Nicodemo, que para PODER ENTRAR AL REINO DE 

LOS CIELOS, TENIA QUE NACER COMO UN MIÑO DE 

NUEVO, ese hombre Nicodemo no entendió ni comprendió lo 
que Jesús le estaba diciendo, aunque era un Sacerdote del 
Sanedrín, NI EL HOMBRE PEPE en ese momento tampoco se 
enteró de su significado, ya que Dios todavía no le había 
ABIERTO EL ENTENDIMIENTO AL PEPE, para que él pudiera 
comprender las escrituras (Lucas 24:45), y él siguió pasando 
páginas hasta donde leyó también donde nos dice el propio 
Jesucristo: MI PADRE OS DA EL VERDADERO PAN, PORQUE 

EL PAN DE DIOS ES AQUEL QUE DESCENDIO DEL CIELO Y 

DA VIDA AL MUNDO, YO SOY EL “PAN DE VIDA” (Juan 6:32-
33-35) pero tampoco LO ENTENDIO, siguió pasando páginas 
pues algo dentro de él le hacía tener el deseo y la inquietud 
de la BUSQUEDA, hasta que llegó donde dice: “VENID A MI 

TODOS LOS QUE ESTAIS TRABAJADOS Y CARGADOS, Y YO 

OS HARE DESCANSAR” (Mateo 11:28). Es en ese instante, 
cuando el Pepe apretó con fuerza la BIBLIA QUE TENIA EN 

SUS MANOS, y estando tan vacio, y como decimos los de la 
huerta, con tan mala leche, y estando hecho una mierda, 
dijo: Jesucristo, SE TU HISTORIA, y de pequeño me hablaron 
de ti, ASI QUE CONOZCO Y ME HAN ENSEÑADO DE TU VIDA, 
pero, YO NO SE SI ERES DIOS, NI SE QUIEN RES TÚ, ó si 
eres un extraterrestre, YO NO TE CONOZCO, ni sé si eres real, 
pero si sé QUIEN SOY YO, Y SOY UNA PILTRAFA HUMANA, Y 

ME SIENTO MUY MAL, si tú eres Dios, y dices que vayamos a 
ti los que estamos tan jodidos, ¿A CASO NO ME ESTAS 



VIENDO? Pues manifiéstate a mí y “AYUDAME”. Y ocurrió el 
milagro, vino y entró en el Pepe, LO LLENO DE TANTO AMOR 

Y FELICIDAD, Y LE DIO EL BAUTISMO DE SU ESPIRITU 

SANTO, Y DE LA MENTE OCURRIO UN FENOMENO, QUE FUE 

COMO SI SU MENTE SE HABRIERA Y SE LE “HABRIO EL 

ENTENDIMIENTO”, Y NO SOLO YA SE ESTABA VIENDO Y 

SINTIENDO EN SU INTERIOR QUE HABIA ENTRADO A UN 

LUGAR “CELESTIAL”, Y DE UNA GRAN PAZ, SINO QUE 

COMPRENDIA LO QUE ACABABA DE LEER, Y TENIA LA 

PLENA SEGURIDAD DE SER UN HIJO DE DIOS, pues se lo 
estaba REVELANDO Y DANDO el mismo Espíritu de Dios, a SU 

ESPIRITU, y no era producto de la mente (Romanos 8:16), 
acababa de ser LLENO DEL ESPIRITU SANTO, pues el mismo 
Espíritu de Dios era, quien le estaba dando y revelando el 
GRAN TESORO Y MISTERIO DE DIOS, AL HABER TENIDO SU 

DIA DE PENTECOSTES, pudo conocer y ver EL REINO DE 

LOS CIELOS, y conoció la gran DEIDAD DE JESUCRISTO 

DIOS, pero NO del Cristo hombre, ES POR LO QUE EMPEZO 

A “GLORIFICAR A JESUCRISTO”, y no desde afuera, sino 
desde su interior, pues había conocido y entrado AL REINO 

DE LOS CIELOS, y no le dio la gloria a los hombres, ni a 
ninguna iglesia glorificó, sino solo a SU SEÑOR, no era trofeo 
de de los hombres, pues acababa de NACER EN CRISTO Y DE 

SER HECHO UNA NUEVA CRIATURA NACIDA DE DIOS (Juan 
16:13-4)(2ª de Corintios 5:17). PODÍA DECIR, Y EL YA SABÍA 

QUIEN ERA, UN HIJO DE DIOS, POR LO QUE DEECÍA: ABBA 

PADRE, PUES SU ESPÍRU SANTO SE LO REVELÓ. 

Murió el Pepe del mundo, y salió el NIÑO PEPITO, el niño 
feliz, de la Merla y el Gorrión, pero con LA DIFERENCIA de 
que este PEPITO, este nuevo niño nacido de nuevo, EL 

MUNDO NO LO COMPRENDIO NI LO ENTENDIO, NI AUN SUS 

PROPIOS AMIGOS Y FAMILIARES, pero es lógico y normal 
que no lo conocieran ni comprendieran, pues ellos el concepto 
que tenían de DIOS era bastante limitado, y raquítico, ellos 
creían y conocían la historia del Jesús hombre, del que sufrió, 



del que azotaron y padeció, y al que clavaron en una Cruz, 
del que les contaron la religión, pero NO habían conocido y 
experimentado, AL JESUCRISTO VIVO, AL CRISTO QUE EL 

CONOCIO Y QUE DESCUBRIO, CON SU ESPIRITU DE AMOR, 
él había tocado fondo y sabia lo que era UN VACIO, pero ese 
día supo y descubrió LO QUE ES ESTAR LLENO, Y LLENO DE 

AMOR, él sabía y conocía que es estar separado de Dios, y 
muerto, pero él supo y experimentó QUE ES ESTAR CON 

DIOS, Y LA VIDA, él sabía y conocía que es EL AMOR DEL 

MUNDO, pero él supo y experimentó que es EL AMOR DE 

DIOS, él sabía y conocía que era estar muerto, pero ahora él 
sabía y experimentó, que es estar VIVO EN CRISTO, él sabía 
que es no tener nada en su interior, pero ahora conocía y 
sintió QUE ES TENERLO TODO, él ahora sabía y experimentó, 
que no hizo nada para recibir el regalo de esa SALVACION, lo 
único que él hizo al sentirse mal y reconocerse pecador, sin 
saberlo, fue HUMILLARSE ante Dios, ante el mismo Jesús y 
decirle, VEN A MI, AYUDAME. Nos dice ese precioso libro, la 
BIBLIA: El hombre natural NO PERCIBE las cosas que son del 
Espíritu de Dios, porque para él SON LOCURA, Y NO LAS 

PUEDE ENTENDER (1ª de Corintios 2:14). Este nuevo PEPITO 
al cual no pudieron entender ni pudieron comprender, el 
único APEGO QUE TENIA EN SU VIDA, era su negocio y el 
ritmo de vida que llevaba, pero encontró EL TESORO, Y EL 

GRAN AMOR DE SU VIDA, y al estar ahora enamorado, LO 

ABANDONO TODO POR EL, y como dice San Pablo en la 
carta a los Filipenses 3:8 Y CIERTAMENTE, AUN ESTIMO 

TODAS LAS COSAS COMO PERDIDA POR LA EXCELENCIA 

DEL CONOCIMIENTO DE CRISTO JESUS, MI SEÑOR, POR 

AMOR DEL CUAL LO HE PERDIDO TODO, Y LO TENGO POR 

“BASURA” PARA GANAR A CRISTO. Había encontrado a 
Cristo el Señor, así que era MUCHO MAS LO QUE TENIA, QUE 

LO QUE DEJABA, pero esto el mundo no lo entendió, ni 
tampoco lo comprendió, ellos pensaban y decían: 



¿QUE DOCTRINA SERA ESA, O A QUE RELIGION SE HABRA 

METIDO, QUE GRUPO O SECTA SERA LA SUYA? Otros por 
supuesto y es lo más lógico y normal, SE HA VUELTO LOCO, A 

PERDIDO LA CABEZA, HA REGALADO SU NEGOCIO, que 
lástima que el Pepe me da, pero no eran capaces de VER, 

ENTENDER, Y COMPRENDER que este nuevo hombre, este 
nuevo PEPITO, no los llevaba ni les hablaba, de ninguna 
Iglesia, grupo, ni de otra religión, les hablaba del ENCUENTRO 

PERSONAL CON CRISTO “VIVO” QUE EL HABIA TENIDO, les 
hablaba de un Cristo que SALVA, les hablaba de un Cristo 
que SANA, les hablaba de un Cristo DE VIDA, les hablaba de 
UN CRISTO DE AMOR, porque Dios no es Religión, les 
hablaba del Cordero Divino sin mancha, del que tuvo que 
venir PURO Y SIN CONTAMINAR, el cual vino a este mundo, y 
sin mancha porque fue engendrado en MARIA y no a través 
de hombre, sino por obra y gracia del Espíritu Santo y el 
poder de Dios, María sabía y tenía conocimiento a que se 
ENFRENTABA, AL QUEDARSE ELLA EMBARAZADA, estando 
comprometida con José, pues la Ley de los Judíos, les decía 
que tenían que LAPIDARLA POR ADÚLTERA, sin embargo 
María no pensó eso, sino le dijo al Ángel: HE AQUÍ LA SIERVA 

DEL SEÑOR HAGASE EN MI SEGÚN TU PALABRA (Lucas 1:30 
al 38). Les hablaba y les compartía del Cristo el cual, siendo 
en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a 
que aferrarse, sino que se despojó así mismo, tomando forma 
de siervo, y hecho semejante a los hombres (Filipenses 2:6-7), 
les hablaba del CRISTO DIOS Y SEÑOR, al cual había 
conocido, les hablaba desde la Palabra de la Cruz, la cual es 
locura A LOS QUE SE PIERDEN; pero a los que se SALVAN, 
esto es, a nosotros, ES PODER DE DIOS (1ª de Corintios 1:18). 
PERO NO LES HABLO, NI LOS LLEVÓ, DE UNA RELIGION, NI 

DE NINGUNA IGLESIA, SINO SOLO DEL DIOS AMOR. Había 
experimentado el poder de Dios en sus propias carnes, 
ADEMAS, EL REINO DE LOS CIELOS ES SEMEJANTE A UN 

TESORO ESCONDIDO EN UN CAMPO, EL CUAL UN HOMBRE 

HALLA, Y LO ESCONDE DE NUEVO (dentro de sí mismo) Y 



GOZOSO POR ELLO VA Y VENDE TODO LO QUE TIENE, Y 

COMPRA AQUEL CAMPO (y que es el precio que paga, 
negarse a sí mismo y seguir a su Señor)(Mateo 13:44). ¿NO 

DIJO JESUCRISTO, DEJALO TODO LO QUE TIENES Y 

SIGUEME? Pues este nuevo Pepe lo hizo, pero no siguió a 
ningún hombre, ni grupo, ni Iglesia, ni religión, SOLO SIGUIÓ 

A SU SEÑOR JESUCRISTO, AL CUAL ENCONTRÓ, Y SUPO 

QUE EN UNA CRUZ DERRAMANDO SU SANGRE Y LO 

COMPRÓ (1ª de Corintios 6:20). Y ahora ya se encargaba el 
Espíritu Santo de ALIMENTAR Y CUIDAR A LA “NUEVA 

CRIATURA” PARA SU CRECIMIENTO, pues solo Dios es quién 
DA EL CRECIMIENTO (1ª de Corintios 3:7)(1ª de Juan 2:27). 
Este nuevo Pepito, tenía ahora algo nuevo que dar y 
compartir, y empezó dándolo y compartiéndolo entre los 
suyos, TENIA EL NUEVO AMOR, pero aunque no lo 
comprendieron LOS AMO, Amó a su familia, y amó a su 
pueblo, la cuna de sus raíces, de sus pinos, sus acequias, y de 
sus brazales, y para él todo era nuevo y extraordinario, 
quería que descubrieran y conocieran LO QUE ÉL 

DESCUBRIO Y A SU PUEBLO AMO, A LOS SUYOS AMO, Y AL 

MUNDO AMO, pero nadie es profeta en su tierra, ¿NO ES 

ESTE EL HIJO DE TAL, Y TAL?, ¿NO SE LLAMAN TODOS SUS 

HERMANOS Y SU HERMANA, FULANOS Y MENGANA?, ¿NO 

ES ESTE EL QUE TIENE UNA “IMPRENTA”?, ¿Pero este no es 
el que salía y entraba en los puticlub?, ¿No le gustaba la 
buena vida?, menuda pieza qué era, y NO LO ENTENDIAN NI 

LO COMPRENDIAN, es por lo que todos querían ponerle una 
NUEVA ETIQUETA, ¿DE QUE IGLESIA O RELIGIÓN HABRA 

SALIDO? Ahora deseo que conozcan bien la Palabra de Dios, 
porque conociendo la Palabra, se conoce a Jesús, ya que Jesús 
es la Palabra, es el Verbo (Juan 1:1). Y conociendo a Jesús, 
conocemos al Padre, a Dios nadie le vio jamás, el Unigénito 
Hijo, que está en el seno del Padre, EL LE HA DADO A 

CONOCER (Juan 1:8). ES POR LO QUE QUIERO SER UNA 

CARTA VIVA DE EL. Felipe dijo: Señor muéstranos al Padre, y 
basta, Jesús le dijo: ¿Cuánto tiempo hace que estoy con 



vosotros, y no me has conocido Felipe? El que me ha visto a 
mí, ha visto al Padre, ¿Cómo pues dices tú: MUESTRANOS AL 

PADRE? (Juan 14:8-9). Los seres humanos tenemos que 
descubrir, como llegar al Padre y ¿POR MEDIO DE QUIEN?, 
por eso dijo Jesús, YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD, Y LA 

VIDA, NADIE VIENE AL PADRE, SINO POR MI (Juan 14:6). 
Dios el Padre desea que le conozcamos, para que tengamos 
la Vida Eterna, y nos envía al mundo por Amor a nosotros, a 
su Hijo Jesucristo, para conocerlo (Juan 17:3). Porque no envió 
Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para 
que el mundo sea SALVO por él, por Jesús (Juan 3:16-17). Y de 
esta forma, recibiendo y conociendo a Jesús, conocemos y 
recibimos al Padre, viendo el AMOR en Jesús, conocemos que 
DIOS ES AMOR, JESUS Y EL PADRE UNO SON (Juan 10:30). 
Ahora lo doy a conocer y predico de él, para que lo adoren 
de verdad, como dijo Jesús, que los verdaderos adoradores, 
adorarán al Padre en espíritu y en verdad, porque también 
el Padre tales adoradores BUSCA QUE LE ADOREN (Juan 
14:23). A mi pueblo, a los míos, y a toda persona la cual yo les 
hable o me conozcan, si YO, él Pepe, se quita de en medio y 
se hace a un lado, entonces será cuando puedan ver a Dios 
en mi, y el Pepe solo será el reflejo de la luz de CRISTO, QUE 

VEAN EN EL PEPE QUE ES UNA CARTA VIVA ESCRITA POR 

LA MANO DE DIOS, lo que salga de mi corazón, y que sea 
una VIBRACION, UNA PROYECCION DEL AMOR DE DIOS, 

MORANDO EN MI INTERIOR, Y YA NO VIVO YO, MAS VIVE 

CRISTO EN MI (Juan 14:23)(Gálatas 2:20). La levadura del 
mundo la cual hace adictos mal formados por los odios, las 
envidias, los rencores, la maldad LOS LLENA del veneno del 
materialismo con TODAS SUS TRAMPAS DEL PLACER, pero 
cuando ya tú lo has VIVIDO, LO HAS TENIDO, Y LO HAS 

SABOREADO, SABES QUE NOS DEJA VACIO EL ESPIRITU, y 
eso nadie te lo ha contado, porque sabes que el pecado 
produce muerte (Santiago 1:14-15). 



Los Apóstoles primitivos predicaban un Evangelio, el que 
Jesucristo les enseñó, pero para poder dar y compartir de ese 
Evangelio no les sirvió el haber estado cerca y conocer a Jesús, 
y aunque comieron con él y lo vieron CRUCIFICADO y sabían 
que era EL UNGIDO DE DIOS, EL MESÍAS, y aunque supieron 
y se enteraron de su RESURRECCION DE LOS MUERTOS, no 
pudieron PREDICAR de él y anunciarlo al mundo, pues esos 
hombres estaban acobardados y escondidos, por miedo a lo 
que les pudieran hacer, y aunque Cristo se manifestó a ellos 
en la casa donde estaban, y les enseño sus manos y sus pies les 
dijo que vieran, tocaran y palparan, porque un Espíritu no 
tiene carne ni huesos (Lucas 24:39), NI AUN ASÍ, salieron a la 
calle a declararlo, pues les faltaba lo más importante “EL 

PODER DE DIOS”, para declararlo. Sin embargo el famoso 
día de Pentecostés en el que fueron LLENOS DEL ESPIRITU 

SANTO, recibieron el poder para GLORIFICAR Y DECLARAR 

A CRISTO COMO EL SEÑOR, Y ESO FUE LO QUE AL PEPE LE 

SUCEDIÓ, pues aunque ellos conocían al Cristo hombre, y 
habían estado con él, no lo conocían en el ESPIRITU. Pero al 
ser llenos lo CONOCIERON EN ESPIRITU Y VERDAD AL 

CRISTO, AL DIOS Y SEÑOR (Hechos 1:8). Y fue cuando 
comenzaron a ser TESTIGOS (pero no de la religión Jehová) 
SINO DE JESUCRISTO SU SEÑOR, ya no tenían ningún 
temor, eran hombres LIBRES y se pusieron a declararlo a su 
propio pueblo, y ante todos los pueblos, por supuesto 
pensaron que estaban locos o BORRACHOS, ya que entonces 
la única religión oficial que se conocía era la Judía, la del 
pueblo hebreo. En ese día de Pentecostés como estaba 
Jerusalén lleno por la fiesta de los Judíos con tanta variedad 
de personas de diferentes puntos y nacionalidades, se 
manifestó el Espíritu Santo en los Apóstoles, con el don DE 

LENGUAS, y así cada persona les oía hablar y GLORIFICAR A 

CRISTO EL SEÑOR en su propia lengua (Hechos 2:1-4-13). 
Hoy en día el Espíritu Santo se manifiesta con otros dones 
según él quiere, pero es el mismo Espíritu y con el mismo 
FRUTO DE AMOR, GOZO, PAZ, PACIENCIA, BENIGNIDAD, 



MANSEDUMBRE, BONDAD, FE, TEMPLANZA. (Gálatas 5:22-
23). Y la grandeza del AMOR DE DIOS, es que transforma y 
cambia vidas, haciendo nuevas criaturas a lo MÁS NECIO Y 

TORPE para avergonzar a los sabios, y lo débil del mundo 
escogió Dios para avergonzar a lo fuerte (1ª de Corintios 1:27). 
Y es ahora su espíritu Santo quien toma de Jesús y nos lo hace 
SABER (Juan 16:14) y nos da el discernimiento espiritual para 
PODER ESCUDRIÑAR LAS ESCRITURAS, Y NOS DA SE SU 
REVELACION (1ª de Corintios 12:7-10). Así que le doy las 
gracias a Jesucristo de esta MI “CONVERSION”, por haber 
Nacido en Cristo mí Señor y de que haya cambiado y hecho 
NUEVO, al Pepito de la Merla y el Gorrión (2ª de Corintios 
4:4), AHORA SI QUE PUEDO DECIR, QUE HE TENIDO UN 

ENCUENTRO “INTIMO Y PERSONAL” CON JESUCRISTO MI 

SEÑOR, MI DIOS, Y MI SALVADOR. Ahora sé que Dios ES 

AMOR, y lo Amo por encima de todas las cosas, ahora sí que 
tengo ALGO QUE DAR Y COMPARTIR, es por lo que a mí 
prójimo lo AMO COMO A MI MISMO, pues deseo y me 
gustaría que ellos encuentren y tengan lo mismo que he 
conocido y tengo YO, pero ellos en su libertad lo pueden 
aceptar o rechazar, pues Dios y su Amor, se EXPONE, 

COMPARTE, Y SE DA, PERO NO SE “IMPONE”. Y sobre todo 
el conocer a CRISTO Y VERLO EN UN HERMANO, porque 
Jesús dijo que fuéramos “UNO”, pes es lo que en este mundo 
tengo más cercano a mí, y me dice mi Señor y Salvador 
Jesucristo, QUE AME A MI HERMANO, y que seamos UNO EN 

CRISTO, porque si no amo a Cristo en mi hermano al que 
veo, como podré amarlo en Dios al que no veo (1ª de Juan 
4:19-20-21). 
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PORQUE SOLO “TU” HAS LLENADO EN MI, ESTA 

ALEGRIA QUE TENGO Y ESTE NUEVO Y GRAN AMOR, 

PORQUE SOLO TU DE ESPINAS HACES QUE BROTEN 

FLORES, Y PORQUE SOLO “TU” DE UNA PIEDRA 

HACES UN NUEVO CORAZÓN, ASÍ QUE MI JESÚS, MI 

SEÑOR Y SALVADOR, AHORA SI QUE LO SE, QUE 

SOLO TU A LOS MUERTOS, LES DAS LA VIDA Y DAS 

LA RESURRECCIÓN. 

http://viagralevitradzheneriki.ru/descarga-buffy-the-vampire-slayer-bleeds-pc.html
https://imagenesdejesusbonitas.com/

